

ARTCURIAL

// Motorcars

Presse



1962 FERRARI 250 GT BERLINETTA SWB
Estimation : 8 500 000€ - 12 000 000€

The W Collection : *de Stockholm à Monaco*

Ventes aux enchères le 9 mai 2024, à Monaco

Artcurial Motorcars présente *The W Collection : de Stockholm à Monaco*, une collection privée considérée comme l'une des plus importantes en Europe, qui sera dispersée le 9 mai 2024 à Monaco, en amont du Grand Prix Historique. Estimé autour de 35 millions d'euros, cet ensemble exceptionnel de 55 voitures de collection raconte la passion d'un esthète suédois mu par l'amour de l'automobile et de l'esthétique. Ce dernier a pris la décision de vendre l'intégralité de sa collection, sans prix de réserve.

L'histoire de cette collection débute il y a plus d'un demi-siècle, avec un jeune homme vivant dans les rues colorées de sa Stockholm natale. A l'époque, la Suède est un des grands pays importateurs de voitures de sport et de prestige et c'est en croisant ces bolides les plus exclusifs que sa passion va naître.

À l'origine du développement en Europe d'une célèbre marque internationale de vêtements, ce directeur du design, amoureux d'automobile, pose alors la première pierre de ce qui deviendra *The W Collection : de Stockholm à Monaco* avec une première acquisition, suédoise celle-ci et si joliment dessinée : une Volvo P1800 S – qui sera présentée lors de la vente en hommage à ses débuts.

Au fil des années, ce collectionneur autodidacte s'est principalement laissé guider par la pureté du dessin des carrosseries, la qualité de la conception et la finesse des voitures rares qu'il avait toujours admirées. Ainsi, quatre superbes Mercedes-Benz ont trouvé leur place dans la collection, dont l'emblématique « Papillon » 300SL de 1955 (1 400 000€ - 1 800 000€) avec ses moyeux Rudge, ou encore deux Roadster 300L restaurés en Allemagne, l'un de 1957 (1 000 000€ - 1 300 000€), l'autre de 1963 (2 400 000€ - 2 900 000€), équipé des freins à disques et bloc moteur en aluminium.

« The W Collection : de Stockholm à Monaco reflète l'excellence et la précision du goût de son propriétaire. De Porsche à Ferrari en passant par Jaguar et Mercedes-Benz, chaque automobile de The W Collection : de Stockholm à Monaco sera présentée avec un historique complet et parfaitement documenté accompagné, pour la plupart, d'un recueil de photographies des restaurations dont elles ont bénéficié. Nous sommes fiers de présenter cette collection extraordinaire au public, l'une des plus importantes en Europe et la plus exclusive de Suède, qui rend hommage à l'œil averti et à la passion sans limite d'un amoureux de l'esthétique et du design. »

- Matthieu Lamoure,
Directeur Artcurial Motorcars



1958 FERRARI 250 GT
CALIFORNIA LWB
Estimation :
7 000 000 € - 10 000 000 €

1967 FERRARI 330 GTS
Estimation : 1 800 000 € - 2 200 000 €



Tout au long de son parcours, ce passionné réunira 33 Porsche (des modèles 356 et une majorité de 911) et une dizaine de Ferrari, toutes parfaitement restaurées par les meilleurs artisans italiens et livrées avec leur certification Ferrari Classiche. Parmi elles, se trouvent des pièces emblématiques, un coupé de tourisme deux places Ferrari 250 GT Lusso de 1963 (1 400 000€ - 1 800 000€), une 275 GTB de 1966 (1 900 000€ - 2 500 000€) et son élégante version spider 275 GTS de 1965 (1 500 000€ - 1 800 000€) avec son rare hard-top, ainsi qu'une rarissime 330 GTS de 1967 (1 800 000€ - 2 200 000€).

The W Collection : de Stockholm à Monaco se distingue tant par la finesse de la sélection de ces pièces intemporelles que par leur état de conservation exceptionnel, qu'elles soient restaurées ou en état d'origine. Ces voitures rares, dont certaines ont été primées lors de concours d'élégance, cristallisent une vie de passion et font l'objet d'infinies attentions : le collectionneur a toujours confié la restauration et les révisions de ses précieuses pièces aux meilleurs ateliers italiens pour les Ferrari et allemands pour les Porsche et Mercedes.

Les deux Stars de cette collection, une Ferrari 250 GT California LWB de 1958 (7 000 000€ - 10 000 000 €) et une Ferrari 250 GT SWB de 1962 (8 500 000 € - 12 000 000€), seront dévoilées pour la première fois au Salon Rétromobile qui se tiendra du 31 janvier au 4 février 2024 à Paris. Le public pourra ainsi découvrir les joyaux de la vente *The W Collection : de Stockholm à Monaco* en avant-première.



1966 FERRARI 275 GTB
Estimation : 1 900 000 € - 2 500 000 €

INFORMATIONS PRATIQUES

Exposition à Monaco:
Les 8 et 9 mai 2024

Vente aux enchères à Monaco:
9 mai 2024

MATÉRIEL PRESSE

Visuels HD disponibles
sur demande

Découvrez le catalogue
complet sur www.artcurial.com

CONTACTS PRESSE

ARTCURIAL
Anne-Laure Guérin
+33 (0)1 42 99 20 86
alguerin@artcurial.com

Déborah Bensaïd
+33 (0)6 23 68 46 69
dbensaïd@artcurial.com

SUTTON
Beverly Bueninck
+ 33 (0) 6 50 99 52 00
beverly@suttoncomms.com

Sofia Hame
+33 (0) 6 67 46 52 91
sofia@suttoncomms.com



À propos d'Artcurial

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2022 sa place de premier plan sur le marché de l'art international.

Avec 3 lieux de ventes à Paris, Monaco et Marrakech, la maison totalise 216,5 millions d'euros en volume de ventes en 2022. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente *Beurret Bailly Widmer Auktionen* avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

artcurial.com

ARTCURIAL